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Fibois Aura a lancé un pacte 
pour l’utilisation du bois et 
des matériaux biosourcés. 
Une démarche appréciée 
par les acteurs locaux.

JOSÉPHINE JOSSERMOZ

« Depuis plus de 10 ans, en 
Rhône-Alpes, nous avons essayé 
de motiver les élus à étudier la 
solution bois lors de construc-
tion par le biais de chartes. Il 
y a trois à quatre ans, nos col-
lègues d’Ile-de-France ont mis 
en place un pacte bois et bio-
sourcé pour permettre l’enga-
gement dans la construction et 
la rénovation bois. Plusieurs 
niveaux ont été définis et chaque 
maître d’ouvrage peut décider 
de celui qu’il choisit », explique 
Marinette Feuillade, déléguée 
générale à Fibois Auvergne-
Rhône-Alpes, le 23 juin, à l’oc-
casion de l’assemblée générale 
de Fibois 01 et de la signa-
ture du pacte par les acteurs 
locaux. Forte de cet exemple, 
Fibois Aura s’est lancé dans 
la mise en place d’un pacte à 
destination des territoires de 
la région. Celui-ci est toutefois 
plus poussé puisqu’il s’intéresse 
également au bois énergie et 
au bois industrie et envisage 
par la suite de s’intéresser au 

chanvre et à la paille. « Les maîtres d’ouvrage doivent réaliser 
pendant cinq ans, 10 % à 70 % de constructions neuves inté-
grant des solutions bois et biosourcés », précise Zacharie Faure, 
prescripteur bois-construction chez Fibois Aura.

DES ACTEURS LOCAUX

Sur le territoire, les acteurs locaux n’ont pas hésité à s’engager. 
« Ce pacte rentre complètement dans la politique de la com-
munauté de communes en matière de développement durable. 
Construire des bâtiments exemplaires est une des priorités de 
notre mandat. Cela nous permet de participer au développement 
de la filière bois et à l’emploi local à notre échelle », commente 

Isabelle Dubois, présidente 
de la Communauté de com-
munes de la Dombes. Des pro-
pos que rejoignent le Conseil 
départemental et la commune 
de Trévoux, également signa-
taires. « Nous étions déjà lan-
cés dans la construction bois, 
nous y croyons énormément. 
Avoir une marque et un label, 
venant d’un organisme comme 
Fibois, atteste vis-à-vis de l’ex-
térieur que nous produisons des 
efforts dans ce domaine et cela 
oblige nos équipes à monter en 
compétences », précise Marc 
Péchoux, maire de Trévoux. 
La SPL Terrinnov, présente, 
s’engagera pour sa part dès le 
mois de septembre. Un pacte 
bienvenu dans un département 
avec une si belle filière bois. q
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Le pacte bois et biosourcés compte trois nouveaux signataires.

« LES DÉBOUCHÉES DU BOIS SEC  
NOUS TIENNENT À CŒUR »
Norbert Héritier, présideNt de Fibois 01

À l’occasion de son assemblée générale, Fibois 01 a également partagé les 
autres enjeux sur lesquels elle souhaite se positionner dans les mois à venir. 
« Nous voulons renforcer les partenariats avec les bailleurs sociaux pour l’intégration  
du bois dans leurs projets de construction et de rénovation. Pour faire face aux difficultés 
de recrutement des entreprises, nous voulons augmenter les activités de promotion  
des métiers. Le renouvellement des débouchés pour le bois sec, dont le volume est  
en forte augmentation sur le territoire, est également un sujet qui nous tient à cœur.  
Dans ce domaine, Fibois 01 participe d’ailleurs aux trophées du bois 2023 »,  
développe Norbert Héritier, président départemental de la fédération.
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